

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ntoum : réhabilitation du tronçon Matoto-Tchad

Prosper Sax NZE-BEKALE
Ntoum/Gabon

DÉFECTUEUX depuis plusieurs années, le tronçon Matoto-Tchad, long d'environ 6 km dans le 1er arrondissement de la commune de Ntoum, sur l'axe Donguila-Nzamaligué, est en voie de réhabilitation par la subdivision des travaux publics de Ntoum. Et ce, sur recommandations d'une fille de la localité, Camélia Ntoutoume-Leclercq, qui a d'ailleurs donné le coup d'envoi desdits travaux dernièrement. En présence des autorités administratives, politiques, militaires et des habitants de cette contrée.

Pour Badas Stéphane Mbina Mangala, chef de subdivision des TP de Ntoum, ces travaux consistent en la réhabilitation de ce tronçon en mauvais état. " Dans un

premier temps, nous allons redimensionner la chaussée en procédant à un ensoleillement. Ensuite, nous allons refaire tout ce qui est assainissement, le curage des ouvrages hydrauliques, les buses et les dalots. Nous allons procéder à un rechargement partiel dans les endroits les plus endommagés de la chaussée. Recharger également les rampes, les pentes et les bourbiers qui existent durant tout le temps que les travaux n'ont pas été effectués ici ", a-t-il expliqué. Le sénateur de la commune de Ntoum, Jean-René Nzamba Momo, a rappelé que le développement passe par la route. Nous tenons à remercier les initiatives du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et de la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, qui exécute sur le terrain les actions concrètes du développe-



Camélia Ntoutoume Leclercq donnant le coup d'envoi des travaux.

Photo : Prosper Sax Nze Bekale

ment. Ce tronçon de la commune de Ntoum est presque la nourricière d'une zone de production agricole", a-t-il souligné.

Cécile Massanga Iranga, habitante du quartier "Tchad" a tout simplement remercié les plus hautes autorités de l'État, en tête des-

quelles, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba pour avoir pensé aux populations vivant tout le long de ce tronçon.

Akanda / Observatoire chrétien pour la paix : lancement de sa campagne de prévention au paludisme



Le prophète Max Alexandre Ngoua, coordonnateur de l'OCP, offrant des moustiquaires imprégnées aux personnes handicapées à Alhambra.

JMN
Akanda/Gabon

L'OBSERVATOIRE chrétien pour la paix (OCP) a lancé, le week-end dernier, en partenariat avec le collectif des résidents des cités Alhambra dans la commune d'Akanda, une campagne de dératisation, de désinsectisation et désinfection, associée à la distribution des moustiquaires imprégnées,

au bénéfice de 200 foyers démunis vivant dans ces logements sociaux.

L'objectif de cette opération, qui va s'étendre à d'autres quartiers sous-intégrés et localités de la province de l'Estuaire, est d'aider les familles nécessiteuses et vulnérables à se prémunir contre le paludisme qui sévit lourdement et reste un enjeu majeur de santé publique dans notre pays. " En posant cette action, nous voulons

davantage contribuer à ralentir la propagation de cette maladie qui tue plus que la Covid-19, et dire à la Nation d'arrêter de penser que la paix est uniquement l'absence de guerre. Notre discours est celui de la paix plurielle comme la capacité d'être en bonne santé qui est la paix Rophéka. C'est la raison d'être de notre présence ici car notre seul intérêt est l'amour de Dieu qui nous presse", a déclaré, le prophète Max Alexandre Ngoua, coordonnateur de l'OCP. Selon ce dernier, cet élan de solidarité envers les populations démunies s'inscrit dans le cadre des recommandations émises lors du colloque chrétien pour la paix organisé récemment, et dont les conclusions seront remises aux autorités du pays, pendant la tournée dite des pèlerins de la paix qui sera initiée prochainement.

À noter que L'OCP est une plateforme qui rassemble plusieurs communautés chrétiennes et entend œuvrer dans la prévention, la médiation et l'accompagnement.

Tchibanga/Bac 2021 : aucun admis d'office dans la filière technologique



Les épreuves du second tour ont débuté dans ce centre d'examen à Tchibanga.

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

LES résultats du premier tour du baccalauréat session 2021, dans la Nyanga, sont tombés samedi dernier avec un pourcentage de 46,60 % pour l'enseignement général. Une moisson satisfaisante qui place en tête la série C pour le baccalauréat général 2021 avec un taux de réussite de 88,89 %, suivie de la série A2, (77,78 %), la série B (53,50 %), la série A1 (51,97 %) et la série D (17,24 %).

Sur 503 candidats, 500 étaient présents dont 233 admis d'office au premier tour soit 46,60 %, 196 déclarés admissibles soit 39,20 % et 71 ajournés soit 14,20 %. S'agissant des résultats du baccalauréat technologique, sur 45 inscrits dont 44 candidats présents, aucun admis d'office n'a été enregistré soit 0,00 %, 29 sont admissibles (65,91 %), et 15 ont été ajournés soit un taux de 34,09 %.

Pour le second tour c'est le centre d'examen du lycée général Nazaire-Boulingui qui a ouvert lundi dernier ses portes aux candidats. Lesquels se disent confiants quant à l'amélioration de leurs résultats dans cette dernière ligne droite qui leur ouvrira les portes de l'enseignement supérieur.

À noter que le pourcentage de réussite dans la province de la Nyanga est en hausse par rapport à celui de l'an dernier qui était de 30,62 %.

Photo : Mihindou-Mihindou

Photo : Josiane Mbang Nguema